



菊陽町読書感想画コンクールの特選作品が決定！

本年度も町内の小・中学校8校で、夏休みの課題や授業で制作された約3,600点の作品の中から審査を行い、次の特選作品が選出されました。

受賞作品は、12月14日(月)まで菊陽町図書館に展示しています。お立ち寄りの際は、ぜひご覧ください。



▲船附彩乃
「にじいろのさかなとおおくら」



▲西澤和
「菜の子先生は大いそがし」

受賞者一覧 (敬称略)

学年	氏名	学校名	学年	氏名	学校名	学年	氏名	学校名
小1	たなかのあ 田中 希珠	菊陽中部小学校	小4	せりかわだいすけ 芹川 大輔	武蔵ヶ丘小学校	中1	なかつかまゆ 直塚 茉優	菊陽中学校
	ふなつきあやの 船附 彩乃	菊陽北小学校		やましたふみ 山下 芙珠	武蔵ヶ丘北小学校		あいかわりな 相川 理奈	武蔵ヶ丘中学校
	しまぞえひかり 島添 日花李	菊陽西小学校		しまだくりひこ 嶋田 栗彦	菊陽西小学校		ふくしまちとせ 福島 ちとせ	武蔵ヶ丘中学校
小2	はまおかまさひろ 浜岡 正治	武蔵ヶ丘北小学校	小5	あまのゆうだい 天野 雄大	武蔵ヶ丘小学校	中2	まなべあきこ 真鍋 明子	菊陽中学校
	くぼきみか 久保 希望花	菊陽西小学校		たなかこはる 田中 小晴	武蔵ヶ丘小学校		りゅうみさき 笠 美沙季	菊陽中学校
	うざがわかかなと 宇佐川 叶人	菊陽西小学校		さかいちあき 酒井 千明	菊陽南小学校		いいだひさし 飯田 久士	武蔵ヶ丘中学校
小3	たなかゆうた 田中 雄太	菊陽中部小学校	小6	おおやぎゆさ 青柳 侑沙	武蔵ヶ丘小学校	中3	かねだりさ 金田 理沙	菊陽中学校
	にしえはるの 西江 春乃	菊陽西小学校		にしざわのどか 西澤 和	武蔵ヶ丘小学校		うだかれん 宇田 かれん	武蔵ヶ丘中学校
	あさひりおな 朝比里 緒菜	菊陽南小学校		ふるやまゆこ 古谷 麻由子	菊陽西小学校		しげるりょうすけ 茂 良輔	武蔵ヶ丘中学校

光の森3丁目に 自治会ができました

10月24日、光の森3町内自治会設立総会が、武蔵ヶ丘コミュニティセンターで開催されました。

光の森3丁目には、約170世帯が居住。自治会の設立にあたっては、住民有志がこれまで会議を重ね、自治会規約や予算案などを作成しました。当日は光の森3丁目の住民が集まり、これら自治会規約の審議や役員を選出などを行いました。

総会では、併せて今後の事業計画についても話し合わせ、街灯の設置や維持管理を中心にこれからの自治会活動を進めていきます。



▲光の森3町内自治会区域

「大きなおいも たくさん掘ったよ!」

11月4・6日、JA青壮年部主催の食農教育「からいも掘り体験!おいらたちを掘るイモ!」が開催されました。この体験には、みどり園、もみじ園、武蔵ヶ丘第一保育園、武蔵ヶ丘第二保育園の園児たちが参加。園児たちは、からいものことを勉強した後、土まみれになりながら、大きく育ったからいもを掘りあてては、喜びの歓声をあげていました。

みどり園では、当日のおやつはからいもの天ぷら。園児たちは自分たちで掘ったからいもの味に大満足の様子でした。



▲大きなからいもに笑顔のみどり園年長組

財団法人全国防犯協会 連合会表彰

本町で地域安全活動がされている相馬勲さん(青葉台)が全国地域安全運動中央大会で防犯栄誉銅章を受章されました。

相馬さんは、昭和51年から大津警察署から管内の少年補導員として委嘱されて以来、安全で安心な町づくりに貢献されています。また、平成18年からは大津警察署管内の警察ボランティア連絡協議会ならびに少年非行防止対策部の会長の要職を務められており、現在も活躍されています。



▲防犯栄誉銅章を受章された相馬勲さん

熊本県青少年育成県民会議表彰

菊陽北小学校区で青少年の健全育成活動をされている菊陽北小学校区青少年健全育成協議会が、熊本県青少年育成県民会議で「青少年市町村民会議の部」の表彰を受けられました。

この協議会は、平成11年から北小校区の住民が自主的にあいさつ運動や登下校時の見守り、子ども教室の開催など、多彩な青少年健全育成活動を推進されており、継続的な活動を展開されています。また、今年は大津地区防犯協会連合会の「防犯功労表彰」も受賞されています。



▲菊陽北小学校区青少年健全育成協議会の皆さん

鉄砲小路区せんていの生垣剪定作業

11月8日、鉄砲小路区(秋山茂治区長)で、東海大学阿蘇キャンパスの農学部学生でつくる「緑の会(宮林茂男代表)」によるボランティア生垣剪定作業が行われました。

このボランティア作業には同大学の長野教授と研究室の学生約30人が参加。学生は、「はじめはどのくらい切っていいかわからず、少しずつしか作業が進まなかったが、慣れてくるとコツがつかめ、思いっきり切れるようになった」と話していました。生垣は約4kmに渡り、美しく剪定されました。

作業終了後には、鉄砲小路公民館で交流会が行われ、地域婦人会からだご汁や地元でとれた野菜料理などが振る舞われました。参加者と地区住民は食事をしながら楽しいひとときを過ごしていました。



▲生垣の剪定に挑んだ東海大学農学部の学生たち